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פֿ HP  

ᵿ ᶧ  ɭ

6 Ӣ 

   

5 6 ǲƾȉȆȅǔƿșǞǭǒȐ 1 ɴ Ǯ 

ʡẑǱ Ǔ ǨȅǞǦƳ 

6 ǲǶƲỌᾭὌẑǜȚǵǛ ᾚǵʤƲ К 

ᾛἶ ǵ Ǐș ǋȅǞǦƳ 

ʝ ǵ Ǔ ǞǭƲǞǪǒȑǞǦ ǲ ǪǭǋȅǞǦƳȆȚǱǮƲǤǵ ș Ǐ̂ǘȅǠƳ

Țȃǲ█ȐȓǦ ș ӽǲǞǭƲ Ҋȑ ǛǯǲʱȚǮǞǪǒȑ ǏȅǞǦƳ˹₴ѧȈǭ

ǠȒ 1 ₴ ȉ ἶ₴ǲ ǏǭȉȐǋǱǓȐƲ █ǪǭǋȅǞǦƳȆȚǱǮȋȒǯǉǪǯǋǍ

ǵ Ǐ̂ǘǮǞǦƳǤǵ♥ǶƲ ǵ ȚȃǮƲּ͈טǵ Țǚ ǺșǞȅǞǦƳЋ ȅȆȓ

ǲǱȑǱǓȐƲ Ǟǋ ș ǛǞȅǞǦƳǤǞǭƲǚȓǒȐǶ Ǔ Ǫǭǋǖ ἧȉ ǞȆ

ǮǠƳ КǪἧǦǨǶƲ˹ ȉϷ ǋǪǸǋǮǠƳ̱ǮἶǺș֛טǞǭǋȅǠ  

 

ó ᵴᶲᵫ ᶍḑḵᴻḻ

ᶱ ᶏᵶᶅᵮᶫᶝᵶᵾō 

ó ᵧᶣ ᶲᵲ ᶒᵫᶈᵲᶍ ᶆᶡ

ᶆᵬᶪᶡᶍᶆᶎᵡᶩᶝᵺᶲᴳֿפ ᶆ

ᶎᴲ ᵪᶨ ᵴᶲᶍ ᶲᶆɒᵲᶍ

ᶱ ᵶᶅᵣᶝᵸᴳ ᶝᶞᶫᶊᶉᶂ

ᶅᴲ ᵬ ᵬᵶᶅᵣᶪ ᶈᶡᵾᶀᶍ ᶎᴲ

ᵣᶅᵣᶝᵸᴳ ᵫ ᵪᶉֿפ ᶆᶎᴲ ╓

ᶍ ·ᶍᵳ ᶆᴲᶧᶩ ᵶᵾ ╔ ᵫ

ᶆᵬᶅᵣᶪᵲᶇᶊ ᵶᶅᵣᶝᵸᵼGᵶᶅᴲ

ᶊ ᶫᶪᵲᶇᶆᴲᵼᶍ ᵪᵴᶇ ᶞᶗᶍ

ᵫᶆᵬᶪ ᶈᶡᵾᶀᵫ╔ᶂᶅᵣᶪᵲᶇᶎᴲֿפ

ᶍ ᶨᵶᵣᶇᵲᶬᶍ╗ᶃᶆᵸ  G



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

þֿפ ╔ ᴴֿפ ≠

╢ ᶱ 5 ᶊ ᵶᶝᵶᵾᴳ ᶎᴲ≠╢ᶍ

·ᶊ ᶝᶂᶅᵣᵾᵿᵮᵲᶇᵫᶆᵬᶝᵶᵾᴳ

╔ ᶍֿפ ᶎᴲ ᵴᶲᴲ

╔ ≠╢ ᶍֿפ ≠╢ ᶎᴲ ᵴᶲ

ᶆᵸᴳ ᶝᶂᵾ≠╢ᶍ ·ᶇ ᶣ ᶱ

ᵶᴲᶃᶍ ֩ ᴴ╔ ᴴ ֪ᶊ ᵪᶫᶅ Ǝ

ᶱ ᵧᶝᵶᵾ  G

  ó ᵴᶲᵫᵈ זּ ᵉᶱ ᶂᶅ 

ᶅᵮᵿᵴᶂᵾᶍᶆᴲᶞᶲᶉᶆ  

ᵶᶝᵶᵾöG  

 

           

þ ⱱḤḱḻḎᶸᶷᶍ ·ᵫ ᶱ ᶠᶅᵮᵿᵴᶂᶅᵣ

ᶝᵸᴳ ᶍ זּ ᶍ ᶩᴲ ᶞ ᵪᵺƎ ᶉᶈᶆᴲ

╓ᶍ ·ᵫ ᶅᵮᵿᵴᶪᶍᶆᴲ ᶈᶡᵾᶀᶡ ᶱ ᵶᶞ

ᶊᵶᶅᵣᶝᵸᴳ ᶍ ᶞ ᵪᵺᶆᶎᴲ ᶍ ᶊ ᶩ ᶲ

ᶆ ᵣᶅᵣᶝᵸᴳ ᶍ ᶉ ᶱᵡᶩᵫᶇᵥᵳᵵᵣᶝᵸᴳ 

þ 25 ᶊᶎᴲ ᶍ ᵫ ᵶᴲ ᶍ ᶱ

ᶅᵮᵿᵴᵣᶝᵶᵾᴳ ᶎᴲ ᶍ ᶍᵾ

ᶠᶊᵆ ᴴ ᵇᵫᶆᵬᶝᵶᵾᴳ 

þ ᶆᴲ ᵫᵈᶽ᷈᷄ḋ᷂ḻ᷅ ᵉᶊ ᶩ

ᶞᶝᵶᵾᴳ ᶊᴲ ֩ ♁ ֪ᶇ

ᶍ ·ᶱᵩ ᵧᵶᶅᴲᵆ ᵇᶱ ᵷᶅᶽ᷈ᶣ

ᶊᶧᶪ ᶽḕᶱ ᶒᴲ ᶇᶽ᷈ᶇᶍᶃᶉᵫᶩᶱ

ᵶᶝᵶᵾᴳ ᶱ ᶊ ᶂᶅᴲ᷊ḌḦᶹḪᶣḀḫ᷁

ᶹḪᶱ ᶂᶅᴲᵩᵣᵶᵣᵩᶣᶃᶱ ᶂᶅᵣᶝᵶᵾ  G

ᶎ SƎDG ᶇᵶᶅESD ᶍ ᶱ

ᶩ ᶫᶅ סּ ᶉ ᶍ ᵣ ᶱ╔ ᵶᶅᵣᶝᵸᴳ

ᵾᶀᵫ ᶊᶉᶩᶝᵶᶦᵥ  ̈

ó ᵫᵩ ᶱ ᶂᶅᵬᶅᵮᶫᶝᵶᵾō 


